

zusätzlichen Aufwuchs von mehr Studentinnen adäquat auszubauen und zu stärken, zweitens in der beruflichen Ausbildung Finanzierungsgerechtigkeit zu schaffen und drittens in der jungen Generation nicht die Frühverdiener für spätere Besserverdiener Abgaben zahlen zu lassen. Wie Sie vielleicht bei genauerer Betrachtung des bildungspolitischen Pakets der schwarz-gelben Koalition vom Frühjahr 2013 doch registrieren, gelingt es jetzt, die damaligen Forderungen mit einer besseren finanziellen Ausstattung doch weitgehend zu erfüllen. Auch das sollte in diesen Tagen registriert werden. D.O.